

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band: 78 (1952)

Heft: 19

Illustration: Der Gross-Schieber

Autor: A.M. Cay [Kaiser, Alexander M.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



A. M. CAY

Der Groß-Schieber

„Hut ab, so habe auch ich angefangen!“

Die drei Stadien

Der alte erfahrene Ehemann gab seinem jungen Freund, der im Begriffe stand sich zu verheiraten, Ratschläge. «Wenn du deiner Frau Geschenke machst, wirst du feststellen, daß sie im

Laufe der Zeit drei Stadien durchmacht. Zuerst sagt sie: «Du bist der süßeste, liebste Ehemann der Welt.» Bald darauf heißt es dann: «Jetzt ist es aber höchste Zeit, ich dachte schon ich würde es überhaupt nie bekommen.» Da fragte

der junge Mann: «Und das dritte Stadium?» Der alte Ehemann senkte seine Stimme: «Dann sagt sie leise und nur für sich: „Er hat es mir ohne weiteres gegeben. Ich möchte wissen was das wieder bedeuten soll?“ ha